

Remise des plaques « Accueil Vélo » aux premiers labellisés du territoire

Voir Plus

Publication publiée :02/08/2019



Ce mercredi 24 juillet avait lieu au port de plaisance de Gallician la remise des plaques « Accueil Vélo » aux premiers labellisés du territoire :

- Le port de plaisance de Gallician (site)
- Le Barjonaute et Tourismavélo, Jean-Jacques Courrée à Vauvert (loueurs de cycles)
- Au pin parasol, M et Mme Consoletto à Vauvert (chambres d'hôtes)
- La Jasse du Barry, M.Stéphane Ravailier à Le Cailar (Gites de France)
- Le gîte de vacances, M.Bertrand Jolivel à Vauvert (Meublé de tourisme)
- **Envie de Sud, M.Ursula Nyffeler à Vauvert (Meublé de tourisme)**
- Le Mas Béata, M et Mme Turlonias à Gallician (Gîte de France)
- L'office du tourisme de Vauvert.

Un point sur le tourisme à vélo

La France est la deuxième destination du tourisme à vélo et le France reçoit 1/3 des touristes à vélo. La France a aménagé 12 700 kms de vélo routes et de voies vertes.

L'offre gardoise, c'est 250 km de boucles cyclables et deux grands itinéraires européens : La Via Rhôna du Léman à la méditerranée et la méditerranée à vélo EV8 d'Athènes à Cadix.

Le déploiement de la marque Accueil Vélo est là pour valoriser les établissements qui garantissent un accueil privilégié ainsi que des services adaptés. Il était donc important que certains établissements soient distingués sur le territoire de Petite Camargue. D'autres suivront et cela permettra au Gard de se prévaloir d'un soucis tout particulier pour un mode de déplacement et de découverte des territoires 100% écologique.

Lien :

<https://voir-plus.com/2019/08/02/remise-des-plaques-accueil-velo-aux-premiers-labellises-du-territoire/>